



# Retour en images sur un atelier jardinage intergénérationnel et sensoriel



Au cours des mois de mai et juin, un bel atelier jardinage a vu le jour grâce à un partenariat entre notre établissement et l'association Jardin l'Éphémère. Ce projet est né de l'initiative d'Ugo, stagiaire en BUT animation sociale, qui a su créer du lien entre les Résidents et l'association.

Ensemble, ils ont repensé et fleuri les jardinières de l'établissement, apportant une palette de couleurs, de parfums et de textures. Une expérience enrichissante qui a permis aux Résidents de mettre les mains dans la terre, de prendre soin des plantes... et de réveiller leurs sens.

La mission se poursuit désormais : veiller à l'arrosage régulier et observer la croissance des plantations. Un engagement que les Résidents relèvent avec enthousiasme !

## “ Quand jardinage rime avec bien-être et partage ”

